

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Di dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, yaitu pengumpulan data berupa sumber-sumber informasi yang terkait dengan permasalahan utama penelitian. Menurut Sugiyono : “Metode penelitian kualitatif adalah metode yang berdasarkan pada filsafat postpositivisme, sedangkan untuk meneliti pada objek alamiah, di mana peneliti adalah sebagai instrument kunci, teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara gabungan. Analisa data bersifat induktif atau kualitatif, dan hasil penelitian lebih menekankan makna daripada generalisasi.” Penelitian kualitatif memiliki fokus pada suatu proses dan peristiwa secara interaktif. Dengan menggabungkan model atau pendekatan studi kasus. Studi kasus sendiri merupakan uraian dan penjelasan secara komprehensif mengenai berbagai aspek.

3.2 Jenis dan Sumber Data

Penelitian ini lebih fokus kepada data–data sekunder. Data sekunder adalah data yang diperoleh melalui studi perpustakaan.

3.3 Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data–data sendiri dilakukan peneliti dengan memanfaatkan dokumen, pemanfaatan dokumen dengan merujuk kepada sebuah artikel, buku–buku, jurnal dan media yang relevan. Dalam mengumpulkan data–data tersebut akan banyak memanfaatkan media internet yang relevan sebagai sumber data utama. Tujuan tersebut untuk mengetahui secara benar bagaimana Strategi dan sistem Karketing Politik yang dilakukan oleh Ganjar Pranowo dengan pasangannya Taj Yasin Maimoen yang mencalonkan diri di Pilkada tahun 2018.

3.4 Teknik Analisa Data

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analitik, menurut Winarno adalah suatu penelitian yang tertuju pada penelaan masalah yang ada

pada masa sekarang. Ini semua bertujuan agar bisa mendeskripsikan dan menganalisis bagaimana Strategi dan sistem Marketing Politik yang dimainkan oleh Ganjar Pranowo-Taj Yasin Maimoen untuk memperoleh suara banyak serta Bagaimana Peranan Kekuatan Partai politik PDIP dan Kekuatan Tokoh Politik pada kemenangan pasangan Ganjar Pranowo – H. Taj Yasin Maimoen pada Pilkada Jawa Tengah tahun 2018. Pada proses tersebut setiap langkah dilakukan untuk menggali informasi terkait penelitian ini.

3.5 Sistematika Penulisan

BAB I, berisikan pendahuluan, meliputi pernyataan masalah, pertanyaan penelitian, kerangka teoritis, metode penelitian, dan sistematika penelitian, Bagan Kerangka Pemikiran.

BAB II, akan dijelaskan mengenai Landasan Konseptual, Tinjauan Pustaka, Kerangka Teoritis,

BAB III, Jenis Penelitian, Jenis dan Sumber Data, Teknik Pengumpulan Data, Teknik Analisa Data, dan Sistematika Penulisan.

BAB IV. Isi Analisa

BAB V. Kesimpulan dan Saran